



REPÚBLICA DOMINICANA
TRIBUNAL CONSTITUCIONAL
PRESIDENCIA

MENSAJE EN OCASIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

La mujer es una parte esencial de la sociedad, por lo que en cualquiera de los roles que elija para desarrollar su proyecto de vida, merece ser reconocida en su dignidad personal y recibir un trato igualitario.

Mujer, tú has sabido luchar a través de la historia para conquistar lo que por naturaleza te pertenece. Todavía quedan obstáculos por vencer, sí, pero día a día sigues derribando barreras que abren caminos de bienestar para la sociedad.

Hoy, que arribamos a un nuevo día para conmemorar tus luchas y anhelos, desde el Tribunal Constitucional queremos seguir aportando a la defensa de tus derechos, para lograr una sociedad más justa y equitativa conforme a los valores y principios que definen nuestra Constitución.

¡Felicidades a ti mujer en tu día!

8 de marzo, 2017

MILTON RAY GUEVARA
Magistrado Presidente